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POR JOSÉ CARLOS AVIÑA

El pago del impuesto de laTenencia
vehicular durante el último día fue
satisfactorio declaró Mario Delgado
al anunciar que de un padrón estima
do en 2 millones 200 mil contribuyen
tes cumplieron oportunamente un
millón y medio aproximadamente

En cifras agregó se superó la me
ta de captación esperada de 3 mil

100 millones de pesos cantidad que
se superó en 400 millones de pesos
Estamos muy contentos y agradeci

dos con la ciudadanía mencionó el
secretario de Finanzas del Gobierno

capitalino Mario Delgado Carrillo
tras la presentación del anuario Es
tadístico 2008 en el Museo Interac
tivo de Economía

Añadió que hay que valorar el
esfuerzo de los capitalinos en este
contexto económico lo que reditua
rá que el dinero se utilice en el Me
tro a fin de que dicho sistema de
transporte siga costando dos pesos
el pasaje y para que todos podamos
transitar gracias a la gente que utili
za el transporte público

Van al alza
pagos de agua

y predial
Mario Delgado

Al referirse a otros impuestos
comentó que en materia de agua
y predial vamos para arriba a
excepción de aquellos como la
compra venta de automóviles e
inmuebles En este último se re

gistra una caída en el impuesto
de adquisición de inmuebles lo
que se compensa con otros que
van al alza

Explicó que esta alza también
se debe a que los capitalinos se
percatan de que sus impuestos
son utilizados en obra pública
como es el plan integral hidráu
lico para el Valle de México ade
más de que va acompañado de
un plan de financiamiento para
los siguientes años

Por lo que respecta al Anuario
Estadístico 2008 informó que es
te documento contiene datos de

todos los aspectos de la ciudad
es un reflejo de la complejidad

de la ciudad y de lo imponente
que es la ciudad en sus números
en todos los aspectos

Tras indicar que este Anuario
fue realizado en conjunto con el
Instituto Nacional de Estadística
Geografía e Informática INEGI
el funcionario mencionó que la
información aquí recabada sirve
para diseñar l^s acciones de Go
bierno que se aplican y las que se
deben emplear a futuro para aten
der la problemática de la ciudad

Entonces se pretende dar a co
nocer a las academias a todas las
secretaría del Gobierno capitalino
a los estudiantes y a la ciudadanía
en general sobre la información
que contiene para que se den
cuenta de que existe una herra
mienta útil que se encuentra en lí
nea y en donde se detalla con cifras
y números lo que se ha hecho y lo
que existe en materia económica u
social en la capital del país

Pedro Díaz de la Vega direc
tor regional del centro del Ins
tituto Nacional de Estadística
Geografía e Informática asegu
ró que el Anuario cubre nece
sidades de información que se
requieren para lo que es la se
gunda ciudad más grande del
mundo como causas de muerte
producción del nopal ubicación
de algún accidente geológico y
hasta el trazo de una nueva vía
de comunicación son fenóme
nos sociodemográficos econó
micos y rasgos geográficos
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